
７番（小川義昭君）  

これが最後の質問になりますけれども、恐らく答えは出ないと思いますけれども、

今まで具体的な内容をお聞きしている中で想像するんですけれども、出ないと思いま

すけれども、通告してありますので一応質問します。 

 新駅設置構想に伴う周辺整備事業と新駅建設にはどのくらいの事業費がかかるの

か、概算総事業費をお示しください。市の負担分がどれくらいになるのか、同時に利

用数見込み、そして白山市にとっての費用対効果はいかほどになるのかもあわせてお

聞きいたします。 


